

サッカー部・部活を終えて

3年生サッカー部は7月24日の代替試合を最後に部活動が終わりました。最後の代替試合は一勝一敗、惜しくも全勝とはなりませんでしたが、部員全員が最後まで全力でプレーできたので良かったです。

この約2年3ヶ月の部活動の中に、たくさんの思い出がつまっています。1年生。小学校にはなかった「部活動」というものに入部し、全員が緊張していました。ですが2・3年生に基礎から教えてもらい安心しました。

2年生。個人としてはボチボチ試合に出始め、先輩と楽しさ、悔しさ、嬉しさを分かち合ってきました。時に厳しく怒られるときもありましたが、今思えばこれほど頼もしい存在はなかったです。

最後に3年生。いよいよ自分達が主力になり、引っ張っていくようになり責任感がありました。人数が少ない中、どうすれば相手チームに勝てるか模索するのが楽しかったです。

ここまで部活動の思い出をつづってきましたが、これは顧問の先生、親の存在があってやってこられたことだと思います。顧問、親に感謝するとともに、これからも各自、じぶんたちのみちでせいいっぱいがんばりたいと思います。

令和2年度 サッカー部部長